



Maître Dominique Charles Hoenige vient de s'éteindre à l'âge de 60 ans. L'avocat d'affaires avait un bureau à Périgueux et à Brive, mais aimait particulièrement Terrasson où il résidait dans la ville ancienne, à quelques pas de la mairie. Ce "bon vivant" avait une deuxième passion, à côté de sa profession, celle des voitures anciennes, avec qui il appréciait faire de belles randonnées le dimanche. Toute l'équipe d'Ewanews adresse ses plus sincères condoléances à sa fille, à toute la famille, et à tous ses proches.

Ses obsèques auront lieu le samedi 21 décembre 2019 à 10 heures en l'église de Beauregard-de-Terrasson. Un dernier hommage peut lui être rendu au funérarium du Lardin.